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Alcalde Santiago Riverón aclara: Es responsabilidad de Salud Pública e la 
verificación de las condiciones de los animales sacrificados en el Matadero 
Municipal de Dajabón 
 

 

El alcalde Santiago Riverón ha aclarado que es responsabilidad del Ministerio de Salud 
Pública garantizar las condiciones adecuadas de los animales que se sacrifican en el 
Matadero Municipal de Dajabón. Estas declaraciones surgen en respuesta a las 
denuncias realizadas por ciudadanos sobre las condiciones de algunas vacas que son 
llevadas al mencionado matadero para su sacrificio y posterior consumo humano. 
El alcalde Riverón ha expresado su preocupación por los informes de animales que 
llegan al matadero en evidente estado de maltrato, lo cual constituye una franca 
violación de la Ley No. 248-12 sobre protección animal. En este sentido, el alcalde hace 
un llamado enérgico al Ministerio Público para que tome cartas en el asunto y lleve a 
cabo las acciones legales pertinentes contra aquellos responsables de estos actos 
inaceptables. 
Asimismo, el alcalde Riverón ha instado a los ciudadanos a familiarizarse con los roles 
institucionales, de manera que puedan expresar sus quejas y defender sus derechos de 
manera fundamentada. Es fundamental que la comunidad esté informada sobre las 
responsabilidades específicas de cada entidad y pueda utilizar este conocimiento para 
abogar por condiciones adecuadas en el Matadero Municipal y en cualquier otro ámbito 
relacionado con la protección animal. Recordando que la funciones de la alcaldía en el 
matadero son de ámbito administrativo y de acontecimiento. 
El alcalde Santiago Riverón reitera su compromiso con el bienestar animal y con la 
promoción de prácticas respetuosas hacia ellos. Se compromete a colaborar activamente 
con las autoridades competentes para garantizar el cumplimiento de la ley y el respeto a 
los derechos de los animales en la localidad de Dajabón. 

 



Dajabón, República Dominicana - El alcalde Santiago Riveron encabezó una importante reunión en la que convocó a 
las autoridades provinciales y municipales con el propósito de buscar soluciones a las principales problemáticas 
que aquejan al municipio cabecera. 

 

 
El encuentro, que contó con la participación de destacadas personalidades del ámbito gubernamental y de 

seguridad, se llevó a cabo en un ambiente de colaboración y compromiso por parte de todos los presentes. 

Entre los temas abordados, se identificaron como urgentes aquellos relacionados con la migración, los enfermos 

mentales, la circulación de vehículos haitianos en estado deplorable y los "tres gomas". Estos problemas han 

generado preocupación en la comunidad y requieren una atención inmediata y efectiva. 

La reunión contó con la presencia destacada de la gobernadora provincial, el coronel del 10mo batallón Domingo 

Sosa, Director de aduanas Julio Alejo y Josué Díaz, representantes de la Policía Nacional, la Dirección de 

Migración y la DIGESSTT (Dirección General de Tránsito y Transporte Terrestre). Su participación demuestra el 

compromiso y la colaboración interinstitucional para encontrar soluciones integrales. 

Sin embargo, es importante destacar que algunas autoridades convocadas brillaron por su ausencia, lo que 

refleja la necesidad de un mayor compromiso y coordinación por parte de todos los actores involucrados en la 

resolución de estos problemas. 

El alcalde Santiago Riveron expresó su optimismo y compromiso en la búsqueda de soluciones, destacando la 

importancia de abordar estas problemáticas de manera integral y con la colaboración de todas las instituciones 

involucradas.



Alcalde Santiago Riverón agradece al presidente Luis Abinader por 

la exitosa jornada de inclusión social 
 

 

El alcalde Santiago Riverón expresó su gratitud al presidente de la República Dominicana, Luis Abinader, por 

la destacada jornada de inclusión social llevada a cabo en el municipio de Dajabón. El alcalde resaltó el 

compromiso del presidente en garantizar la dignidad de todos los ciudadanos, especialmente de aquellos 

más vulnerables y en situación de desventaja, como los adultos mayores. 

La jornada de inclusión social, denominada "Primero Tú",  coordinada por el PROPEEP - Dirección General de 

Proyectos Estratégicos y Especiales, en colaboración con otras diecinueve instituciones estatales. El objetivo 

de esta iniciativa, impulsada por el presidente Abinader, es asegurar que los planes de asistencia social 

lleguen de manera efectiva a la población. 

El alcalde Riverón aprovechó la ocasión para hacer un llamado al presidente Abinader, instándolo a que esta 

importante acción social se replique en los demás municipios de la provincia. Destacó la necesidad de 

extender los beneficios de estas jornadas a toda la comunidad, para que ningún ciudadano quede excluido 

de las medidas de apoyo. 

La jornada de inclusión social en Dajabón contó con la destacada presencia de Roberto Ángel Salcedo, 

director general del PROPEEP, así como otras autoridades civiles y militares comprometidas con el bienestar 

de la población. 

El alcalde Riverón agradeció nuevamente al presidente Abinader por su dedicación en la protección y 

promoción de los derechos de los dominicanos, reafirmando su compromiso de seguir trabajando en 

conjunto para garantizar un futuro más inclusivo y próspero para todos. 

Todas



Alcaldía culmina ampliación del puente  Colonia 30 de Mayo en 
Dajabón 

 
La segunda etapa de la ampliación del puente en la Colonia 30 de Mayo ha sido 
completada con éxito, gracias a la alcaldía municipal y al Alcalde Santiago Riveron.  
Esta obra permitirá un mejor desplazamiento de vehículos pesados y livianos. 
Próximamente, será entregada a la comunidad, cumpliendo así con una anhelada 
promesa del alcalde Riveron. 
El Alcalde Santiago Riveron ha demostrado su compromiso con el desarrollo de la 
comunidad al hacer realidad esta tan esperda obra. Su visión y liderazgo han sido 
fundamentales para llevar a cabo proyectos comunitarios que mejoraran la calidad de 
vida de los dajaboneros. 
La comunidad celebra este logro y agradece de manera entusiasta la disponibilidad y 
voluntad del Alcalde quién siempre está al frente de las exigencias sociales, con 
acciones que marcan un antes y un después en la historia del municipio.



El Alcalde Santiago Riverón realizó recorrido de supervisión en el cementerio viejo de 
Dajabón, donde se lleva a cabo una importante obra de ampliación del cercado del 
camposanto. 
 

En su compromiso continuo de mejorar las instalaciones públicas y 
garantizar el bienestar de la comunidad, el Alcalde Santiago Riverón ha 
realizado un recorrido de supervisión en el cementerio viejo de Dajabón. Esta 
visita tiene como objetivo principal inspeccionar los avances y asegurar que 
se cumplan los estándares de calidad en la obra de ampliación del cercado del 
camposanto. 
La ampliación del cercado del cementerio viejo de Dajabón es una iniciativa 
que busca fortalecer la seguridad y preservar la tranquilidad de los 
ciudadanos. Con este proyecto, se pretende brindar una infraestructura 
adecuada que garantice la privacidad y el respeto a los seres queridos que 
descansan en este lugar sagrado. 
Durante el recorrido, el Alcalde Riverón destacó la importancia de esta obra 
para la comunidad de Dajabón, resaltando que el cementerio viejo es un 
espacio de gran valor histórico y emocional para sus habitantes. 

 
 
 
 



 
 

Alcalde denuncia delincuentes dañan paradores fotográficos 
 

 
 

El parador fotográfico de Dajabón fue objeto de vandalismo recientemente cuando 
desconocidos cortaron los cables de las cámaras de seguridad, lo que ha provocado la 
interrupción del sistema de vigilancia. 
 Además, los vándalos rompieron las letras del parador de Sabana Santiago y 
envenenaron los árboles recién plantados en el parador de los arroyos. 
 El parador fotográfico de Dajabón es un espacio público que embellece la entrada de la 
ciudad y es un lugar popular para los turistas y los locales por igual.  
Los cables de las cámaras de seguridad fueron cortados en una acción que los munícipes 
han calificado de "vandalismo puramente destructivo". 
En un acto separado de vandalismo, los desconocidos también rompieron las letras del 
parador de Sabana Santiago, dañando aún más la propiedad pública. 
 Además, en el parador de los arroyos, los árboles recién plantados fueron envenenados 
con algún tipo de químico, lo que representa un peligro para el medio ambiente. 
Las autoridades están trabajando para identificar a los responsables de estos actos de 
vandalismo y tomar medidas legales contra ellos. 
 Mientras tanto, se espera que se tomen medidas para reparar los daños y mejorar la 
seguridad en el área. 
"Estamos consternados por estos actos de vandalismo destructivo en nuestra ciudad", 
dijo el alcalde de Dajabón, Santiago Riverón. 
 "Trabajaremos con las autoridades para identificar a los responsables y asegurarnos de 
que paguen por sus acciones". 
 



Alcaldía Municipal continúa trabajo en el parador fotográfico y 
espacio de recreación de los musicólogos 

 
 

El alcalde Santiago Riverón continúa los trabajos de adecuación en el parador fotográfico 
de las comunidad de Sabana Santiago ( La Aviación) dónde además se está adecuando 
una explanada para que los musicologos de Dajabón puedan ir hacer su competencia de 
música sin inconvenientes. 
Según manifestó el alcalde esta área fué una promesa de campaña para estos jóvenes, 
para que puedan recrearse y divertirse de manera sana en lo que le gusta, como lo es la 
competencia de música alta. 
El alcalde manifestó que se están acelerando los trabajos en ambos paradores 
fotográficos que se están siendo construidos tanto en dicha comunidad, como en la 
comunidad de Los Arrollos, con la finalidad de que cada comunitario se sienta orgulloso 
de su identidad y cada persona que transite de visita pueda ubicarse y saber en que 
comunidad se encuentra, por lo que estos paradores serán extendido a otras 
comunidades del municipio. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Ana Margarita López continúa al frente del consejo de regidores 
 
 
 

 
 
 

En el dia de hoy se realizó una sesión extraordinaria convocada por Ana Margarita 
López, Presidente interina del consejo de regidores, donde asistieron 7/7 regidores, el 
alcalde, Santiago Riverón, la vicealcaldesa Josefina Lombert. 
En esta sesión extraordinaria Ana Margarita López, propuso a Gibelis Colón Beltre, para 
presidir dicha sala, esto fué secundado por Henry Montero, respetando la regla de oro,  
mientras que Yoanny Reinoso propuso al Dr Víctor Hugo Carrasco dicha propuesta fué 
secundada por Mildred Espinal, mientras que Alexander Bisonó ( Pavo) se ihnibio, 
alegando que fué maltratado por Víctor Hugo Carrasco, cuando fué presidente de la sala 
capitular, puso en juego su moral. 
Debido a dicho empate, la presidenta interina levantó la sesión y dijo que luego se 
convocará 
Presentes; Ana Margarita López, Gibelis Colón, Henry Montero, Víctor Hugo Carrasco, 
Alexander Bisonó, Mildred Espinal, Yoanny Reinoso además del Alcalde Santiago 
Riverón y la vicealcaldesa Josefina Lombert. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


